



Medienimpulse
ISSN 2307-3187
Jg. 61, Nr. 1, 2023
Lizenz: CC-BY-NC-ND-3.0-AT

Österreich forscht.
Citizen Science Konferenz 2023:
19. bis 21. April 2023 in Linz

Katharina Kaiser-Müller

*Die Industriestadt Linz ist 2023 der Schauplatz der 8. Österreichischen Citizen Science Konferenz! Die deutschsprachige Citizen Science-Community ist herzlich eingeladen, von 19.-21.04.2023 am Campus der [Johannes Kepler Universität Linz](#) die neuesten Entwicklungen zum Thema Citizen Science zu diskutieren. Das Konferenzmotto „ver.suchen, ver.einen, ver.antworten“ bietet den Rahmen für eine spannende Konferenz, die ausdrücklich alle Disziplinen, die Citizen Science einsetzen, adressiert und Forschende, Praktiker*innen und vor allem auch Citizen Scientists einlädt, sich über Citizen Science auszutauschen.*

The industrial city of Linz will be the scene of the 8th Austrian Citizen Science Conference in 2023! The german-speaking citizen science community is cordially invited to discuss the latest deve-

lopments in citizen science from April 19-21, 2023 at the Johannes Kepler University Linz campus. The conference motto "try.search, unite, responsibly" provides the framework for an exciting conference that expressly addresses all disciplines that use Citizen Science and invites researchers, practitioners and, above all, Citizen Scientists Exchange Citizen Science.



1. Kurzinfo

Konferenzort:

Johannes Kepler Universität Linz, Altenberger Straße 69, 4040 Linz

Konferenzwebsite:

<https://www.jku.at/lit-open-innovation-center/open-innovation-in-science/oecsk2023/>

Konferenzmotto:

ver.suchen, ver.einen, ver.antworten

Datum:

19.-21.04.2023

Hier finden Sie den [Ankündigungstrailer](#) für die Österreichische Citizen Science Konferenz

2. Gastgeber

Die [Johannes Kepler Universität Linz](#), gegründet 1966, ist mit ihren vier Fakultäten und drei Schools eine breit aufgestellte Universität mit einer gesamthaften technologischen Ausrichtung. Das Technologieverständnis ist inter- und transdisziplinär und zukunftsgerichtet. Es beruht auf einem starken und in seinem Zusammenspiel einzigartigen technisch-naturwissenschaftlichen, sozial- und wirtschaftswissenschaftlichen, rechtswissenschaftlichen und medizinischen Fundament. Die JKU versteht sich als eine regional stark verwurzelte und zugleich international ausgerichtete Universität. Für ihre Studierenden hat die JKU bereits in der Vergangenheit oft eine Vorreiterrolle übernommen – etwa mit den österreichweit ersten Studiengängen in Informatik und Mechatronik – und die heute knapp 23.000 Studierenden bekommen auf einem wunderschönen Campus ein breit gefächertes Studienangebot auf höchstem Niveau geboten.